## **FDP München**



Pressemitteilung vom 29. November 2022

## FDP München begrüßt Umgestaltungs-Pläne des Max-Josephs-Platzes

Die FDP München begrüßt die vom Referat für Stadtplanung und Bauordnung vorgestellten Pläne zur Neugestaltung des Max-Josephs-Platzes.

Der aktuelle Zustand des Platzes vor der Oper ist geprägt von versiegelter Fläche mit ungenügender Aufenthaltsqualität. Aufgrund des hohen Stellenwerts des Platzes sind wir überzeugt, dass eine Neuordnung der Außenanlagen, inklusive üppiger Begrünung, allen Münchner Bürgerinnen und Bürgern zugute kommen würde.

Besonders begrüßen wir, dass alle drei vorgeschlagenen Varianten die Tiefgarage erhalten wollen. Dies trägt unserer Meinung maßgeblich zur Qualität von Opernbesuchen bei. Die angedachte Verlegung der Tiefgaragen-Einfahrt halten wir für den richtigen Ansatz, da die aktuelle Gestaltung unnötig viel Platz beansprucht.

Hierzu Dr. Michael Ruoff, Stadtvorsitzender der FDP München: "Die Bepflanzung des Max-Joseph-Platzes bringt mehr Qualität ins Stadtbild und wertet diesen heute kahlen Platz auf. Dass die Tiefgarage erhalten bleibt, erhält die Attraktivität der Innenstadt. Da können auch die Freien Demokraten zustimmen!"

Pressekontakt & Interviewanfragen:

Susanne Seehofer, Stellv. Vorsitzende FDP München, kommunikation@fdp-muenchen.de